

Une veillée de l'Assomption à la chapelle Notre-Dame du Chêne



La petite vierge est portée par quatre pèlerins lors de la procession.

Une centaine de fidèles venus de toute l'aire urbaine étaient présents le soir de l'Assomption pour une veillée de prières à la chapelle Notre-Dame du Chêne de Bermont. C'est le Bermontois Pierre Contat qui a prononcé les premiers mots d'accueil.

Un invité d'honneur présidait cette cérémonie.

Le père Maxwel, prêtre de la paroisse Saint-Étienne, avait convié le père Jean Faye, curé

de Montbéliard, pour animer en alternance cette veillée de prières. Beaucoup de recueillement et des interventions remarquées pour la prière à la Vierge Marie : le *Je vous salue Marie* récité en patois franc-comtois par le président des patoisants, Jean Busser, ou encore en langue hindoue, pays d'origine du père Maxwel. Puis, lors d'une procession aux flambeaux, les pèlerins ont entonné un hymne à Marie.